



# La Vuelta Ciclista a Murcia rinde homenaje póstumo a Antonio Sarabia

*Sus familiares recibieron el cariño de un pelotón por su apoyo a la prueba y la primera etapa contó con una meta volante en Ciclos Sarabia*

18/02/19 – La Vuelta Ciclista a Murcia, disputada este fin de semana, rindió homenaje póstumo a Antonio Sarabia, gran valedor de este deporte en Las Torres de Cotillas y en toda la región. "Antes de la salida de la segunda y última etapa sus familiares recibieron el cariño de los ciclistas, capitaneados por el campeón del mundo Alejandro Valverde, por el apoyo de Antonio a esta prueba", señala la alcaldesa torreña, Isabel María Zapata, que destaca la gran pasión y compromiso de este torreño en la promoción del deporte de la bicicleta.



La edición de esta Vuelta, disputada en dos etapas, fue para el murciano Luis León Sánchez, que se impuso a su paisano Valverde. "Contamos en la primera etapa con una meta volante en el municipio, justo delante de Ciclos Sarabia, un gesto que redondeaba el homenaje a Antonio", apunta el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.



## +INFO